



COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Genève, le 14 octobre 2021

Les tarifs de l'électricité en légère hausse en 2022

Au 1^{er} janvier 2022, les tarifs de l'électricité vont légèrement augmenter à Genève. La hausse s'élève en moyenne à 1,5%. Pour un ménage, cela correspond à une augmentation de 1 CHF par mois. Cette hausse provient de l'augmentation des coûts du réseau national de transport d'électricité facturés par Swissgrid.

Les tarifs de l'électricité de SIG se composent de quatre éléments : les tarifs de l'énergie, les tarifs d'utilisation du réseau, les prestations dues aux collectivités publiques et le supplément fédéral. Les tarifs de l'énergie, le taux de prestation aux collectivités publiques et le supplément fédéral restent stables en 2022. Cependant, la hausse du coût de l'utilisation du réseau de transport facturée par Swissgrid est répercutée sur les tarifs de l'utilisation du réseau.

Cette légère hausse correspond à 0,20 ct/kWh (3,3%) en moyenne pour les profils basse et moyenne tension. Pour un ménage consommant 4'500 kWh/an, cela représente une augmentation de 1 CHF par mois. La hausse est de 8 CHF par mois pour une entreprise ou un artisan avec une consommation de 30'000 kWh/an. Les tarifs de l'électricité de SIG restent néanmoins les moins chers parmi les grandes villes de Suisse.

SIG a effectué plusieurs baisses successives des tarifs d'électricité au cours des années précédentes, en 2017 (-3%), 2018 (-4%), 2020 (-3%) et 2021 (-0,9%). En tant qu'acteur de la transition énergétique, SIG fournit depuis 2017 de l'électricité 100% locale et 100% renouvelable, et encourage les économies d'électricité notamment via l'éco-bonus électricité qui permet d'obtenir une remise sur la facture d'électricité.

CONTACT MÉDIAS

Stéphanie Grandis Liuzzi, relations publiques, porte-parole
stephanie.grandis@sig-ge.ch / +41 79 548 94 71